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1. Notícias da CONSCIUS 

 

No dia 29.03.2011, ocorreu a Assembleia Geral da CONSCIUS para eleição da equipe gestora 

do triênio 2011/2014. 

  

 
 

Secretária-Geral: Alzira Gesing 
 

 

Coordenadores:                                                                                    

                             AVA: Luiz Ferreira 

                             Administrativo-financeiro: vacante. 

   Comunicação e Eventos: João Paulo Costa 

   Gestão de Voluntários: Albert Alves 

                Parapedagógico: Luimara Schmit 

                Paratecnológico: Eliel Queiroz 

                Conselho Fiscal: vacante 
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O Presidente da Assembleia, Celso Onishi, na abertura, reportou-se à Escola de Platão, a qual 

durou 700 anos, e disse que espera a ultrapassagem desse “marco” pela “Escola da 

Conscienciologia”.   

Luimara Schmit, em seu Relatório de Gestão, elucidou que a CONSCIUS encontra-se em novo 

momento evolutivo, retornando à sua autonomia institucional e financeira após 2 anos de adesão 

ao Grupo-CEAEC, o que propiciou a alavancagem paratecnológica e parapedagógica da 

Conscienciometrologia. Considera ser um momento singular de expansão dos trabalhos para 

outras localidades através de parcerias e itinerâncias.  

Após a eleição e posse dos novos coordenadores, Celso Onishi parabenizou a equipe anterior e 

afirmou que a nova gestão tem a grande responsabilidade de continuar o ciclo de trabalhos 

implementados a partir do Programa Autoconscienciométrico e do curso Conscin-cobaia mensal.  

 

Parabéns à CONSCIUS pelo trabalho que está fazendo na CCCI. 

 

2. II Meeting da UNICIN 

                                    

Realizou-se no Turrance Hotel, o II Meeting da UNICIN. 

Esse evento teve os seguintes objetivos. 

 

Objetivo Geral. Revisão Institucional da UNICIN 

 

Objetivos Específicos: 

1. Pragmatismo dos Conselhos adequando as suas ações às 

necessidades atuais da CCCI; 

2. Revisão e redefinição do escopo dos Conselhos. 

3. Readequação do Estatuto da UNICIN contemplando as decisões tomadas. 

Contou com a participação de 24 pessoas, 8 Conselhos e 7 ICs, a saber: 

 
1. CIAJUC 

 
1. Júlio Garcia 
2. Jarbas Durso 

2. CIEFFI 3. Maria Luiza Catto 

3. CINEO 4. Cathia Caporalli 
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5. Eliane Wojslav 
4. CIENTÍFICO 

 
6.    Eduardo Azevedo 
7.    Nazaré Almeida 
8. Ulisses Schlosser 

5. COLEGIOLOGIA 
 

9. Marília Santanna 
10. Mario Mariath 
11. Roberto Almeida 

6. INTERCIENTÍFICO 12. Lucimeres Biella 

7. INTERVOLUNTARIADO 13. Isabel Manfroi 
14. Kelly Weires 

8. CONSELHO DAS ICs 15. Jacqueline Nahas 
1. AIEC 16. Osvaldo Améndola 

2. APEX 17. Wildenilson Sinhorini 
3. ARACÊ 18. Maria Luiza Catto 
4. ASSINVÉXIS 19. Laiza Pâmela 

20. Kelly Weires 
5. COMUNICONS 21. Amaury Pontieri 
6. UNICIN 22. Elizabeth Rodrigues 

23. José Luiz de Moraes 
24. Luiz Ferreira 
25. Mª Izabel da Conceição 

7. UNIESCON 

 

26. Luciana Ribeiro 

Algumas reflexões sobre o II Meeting   

 

“...instigantes as questões levantadas pela manhã... o grupo achou aquela discussão prioritária, 

com plena consciência de que era preciso chegar a um consenso... Luiz Ferreira”  

 

“...vai depender de nossa maturidade fazer o trabalho continuar...Beth Rodrigues” 

 

“o final foi positivo, mas não entrou a fundo nos problemas dos Conselhos...Jacqueline Nahas” 

 

“...o final, muito positivo, caminhou para uma sinergia de decisão grupal...Lucimeres Biella” 

 

“...à medida que o trabalho foi se desenvolvendo, mostrou que pode levar a produtividade aos 

Conselhos...Júlio Garcia” 

 

“...o desafio que se tem é o da Governança na CCCI, pois as instâncias não estão bem 

estabelecidas... quando se colocar a proposta de integração vai gerar um organismo de Gestão 

Integrada...Roberto Almeida 
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As propostas surgidas no II Meeting foram apresentadas ao Conselho das ICs de 10.04.2011, e 

serão  levadas a debates na Cognópolis Foz e à aprovação em Colegiado de Intercooperação da 

CCCI, previsto para 08 maio de 2011. AGENDE-SE! 
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